

働く者の団結

三多摩メーデー

4月28日、多摩川を合わせ、暮らしの底の河川敷で連合三多摩メーデーが開催されました。メーデーとは国際的な労働者の祭典として、労働者が団結し、労働者の権利を要求する日です。「ここを一つに力を合わせ、暮らしの底上げを実現しよう」というスローガンが掲げられ、多摩北支部から30人の仲間が集会に参加し、他労組から参加していた多くの仲間と労働者同士の団結を深めました。



テツ&トモが会場を盛り上げる



集会に参加する支部の仲間達



子供も楽しめる

そのほかにもお楽しみ抽選会など、家族で一日楽しめるイベントになっています。来年は家族で参加してみたいかがでしょうか。閉会されると最後は多摩北支部の仲間が1つになり、ガンパローで締めくくりました。

(伊藤 忠平)

現場の不満を現実

上層部に直接要求



交渉会場の様子
各企業5人前後と交渉を行う

4月19日、20日、第67回大手企業交渉が行われ、2日間で、26社と交渉を行いました。多摩北支部から3人が飛鳥建設の交渉団に参加しました。企業交渉は社会保険料を賃金とは別枠で請求する事やトイレなどの現場環境の改善、不当な請求などを、現場を飛び越えて直接企業の上層部に発言することが出来る数少ない機会です。企業交渉をきっかけに改善された例も多数あります。

交渉には現場の声や情報が重要です。賃金の事や現場環境、その

森しんいち議会報告

4月、5月は議会が休会中です。この時期も議員はそれぞれに各常任委員会への出席や、地域廻り、地域イベントへの参加など忙しく活動しています。今年12月の西東京市議会議員選挙の投票日が12月23日に決まりました。私、森しんいちも4期目の挑戦をさせていただきます。日々の活動も選挙モードとなりました。ポスターご掲示のお願いなど毎日市内を廻っています。見かけたら是非お声を掛けてください。よろしくお願いたします。



他の悩みや困ったことがある方はいけません。直接は言えないけれども、逆に関心がある方は、組合または支部に相談ください。

あすなろ会 田無神社で祈禱

4月18日(水)、あすなろ会の中15人のあすなろ会仲間が集まり、「田無神社」本殿にて祈禱を受けました。田無神社は明治に創立され、平成30年4月1日に「本殿・拝殿」が「特に景観上重要な歴史的建造物等(建造物)」に選ばれました。これまで日本銀行本店本館など39カ所しか選定されておらず、今回、迎賓館赤坂離宮等と共に選定されたことは歴史的価値・景観上の重要性が高く評価されています。



登録を祝う看板が設置されていた(田無神社)

その後駅近くの「割烹・末広」で美味しい昼食を満喫しました。探せば近くにもいいところがあるものですね。

(松本 鶴市)

細田勇雄さんに 災害時支援 ボランティア表彰



感謝状を受け取った細田さん(中)

平成30年1月21日、西東京消防署において災害時支援ボランティアの活動功労に対する表彰式が開催され、あすなろ会会長として活躍する細田勇雄さん(西東京西・置工)に消防署長感謝状が贈呈されました。

西東京消防ボランティアは、東京消防庁管轄下に震災その他大規模な自然災害等の発生時に、消防署に自主的に駆けつけ、消防隊と連絡して消防活動の支援を行う組織です。